

Biozek Medical se vuelve verde con su planta de fabricación más nueva

MEXICO CITY, MEXICO, November 1, 2021 /EINPresswire.com/ -- Con la finalización de su fábrica más nueva, Biozek Medical, cumple su compromiso con las iniciativas ecológicas y las prácticas de fabricación respetuosas con el medio ambiente. El equipo corporativo de Biozek Medical había desarrollado previamente planes para mejorar su sostenibilidad ambiental mediante la implementación de medidas destinadas a la prevención de la contaminación, la conservación de recursos, la reducción y minimización de desechos, la eliminación de contaminantes descartados y la reducción de emisiones de dióxido de carbono.

En un esfuerzo por prevenir la contaminación, Biozek Medical actualizó y modificó una amplia gama de procesos de producción que darán como resultado una reducción de emisiones. La instalación más nueva contará con muchas técnicas más de conservación anteriormente implementadas en otras instalaciones para usar menos agua y energía, como iluminación de bajo consumo, software de gestión de recursos y equipos de producción más eficientes.

La planta de fabricación de Biozek Medical utiliza envases ecológicos, incluidas tintas ecológicas, ha reducido el uso de plásticos cuyo destino final es el océano mediante prácticas de embalaje responsables y está trabajando para lograr "cero residuos en el vertedero" a través de múltiples métodos de minimización de residuos y la reutilización de muchos materiales de producción. Los posibles productos de desecho generados durante la producción incluyen líquidos, gases y sólidos. Biozek Medical ha implementado estrategias que logran reducir la cantidad de productos de desecho generados al eliminar lo innecesario, reutilizar lo que pueden y reciclar lo que deben eliminar. Las estrategias de minimización de desechos implementadas hasta la fecha incluyen, entre otras, el reciclaje de aire limpio, gas natural y agua, la utilización de sistemas de reutilización de agua, la recuperación de solventes de producción para su reutilización y la compra de materiales reciclados cuando sea posible.

Biozek Medical continúa mejorando su progreso en la mejora de procesos de fabricación ambientalmente sostenibles, reconociendo que la importancia de tomar medidas decisivas en la lucha contra el cambio climático sigue siendo uno de los problemas más importantes que enfrentan las corporaciones y comunidades en la actualidad.

Acerca de Biozek Medical

Biozek Medical es una empresa de biotecnología con sede en los Países Bajos conocida por ofrecer una amplia gama de soluciones y servicios de diagnóstico innovadores a clientes de todo

el mundo. Biozek se especializa en la investigación y el desarrollo de productos de diagnóstico in vitro, como kits de prueba para puntos de atención, así como herramientas de diagnóstico médico e inmunodiagnóstico. Al combinar herramientas electrónicas de vanguardia y las últimas pruebas rápidas, Biozek continúa brindando soluciones innovadoras para la comunidad médica.

En toda la industria médica, Biozek es reconocida como una empresa proveedora de soluciones. Ofrece productos de prueba rentables y altamente precisos a sus clientes al trabajar con proveedores de primer nivel de equipos médicos. La mayor especialización de los hospitales y las instalaciones médicas, junto con la descentralización de los hospitales, ha permitido a Biozek capitalizar el uso y un mayor interés en los kits de prueba para puntos de atención. Uno de los objetivos de Biozek Medical es producir productos de bajo costo y fáciles de usar para ayudar a mejorar la esperanza de vida y el acceso a la atención médica para las personas en los países en desarrollo.

Con el deseo de ayudar a las comunidades médicas a lidiar de manera más eficaz con la pandemia actual, Biozek ha creado una variedad de pruebas rápidas, que incluyen dos tipos de pruebas rápidas de antígeno COVID-19, una con un hisopo nasal y la otra con un método de fluido oral no invasivo. También creó la prueba rápida de anticuerpo COVID-19 utilizando muestras de suero o plasma. Las pruebas rápidas de Biozek son conocidas por ser fáciles de usar y proporcionar resultados rápidos y muy precisos. Biozek está aprovechando nuevas áreas tecno-comerciales dentro del mercado de pruebas en el punto de la atención médica mediante la creación de plataformas tecnológicas y procesos comerciales integrados. Durante sus años de funcionamiento, Biozek se ha convertido en un líder mundial en la producción de pruebas rápidas y productos de diagnóstico in vitro. Sus pruebas rápidas distintivas COVID-19, así como sus pruebas para una amplia gama de enfermedades como el dengue o la sífilis, se consideran de clase mundial. Para más información, visite www.biozek.com

Contacto con los medios de comunicación:

Samantha Cady
Noticias de Covid
s.cady@covidnews.com

FUENTE: Biozek

Samantha Cady
Noticias de Covid
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/555278468>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something

we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.